

Última hora

Firmado el convenio de Oficinas y Despachos de la provincia de Albacete

CCOO, UGT y la FEDA han alcanzado un acuerdo y suscrito el Convenio Colectivo de Oficinas y Despachos de la provincia de Albacete, cuya vigencia es de un año, del 1 de enero de 2009 al 31 de diciembre de 2009. Afecta a unas 2.000 empresas de la provincia, y a unos 10.000 trabaja-

dores y trabajadoras. Como aspectos importantes hay que destacar, entre otros, la consolidación de las tablas salariales provisionales de 2008 que contemplaban un 3% a cuenta, pasando, por tanto, a definitivas. Una subida salarial del 1,50% sobre todos los conceptos salariales. Revisión salarial en el exceso del IPC del 1,50%. Reducción de jornada anual en 4 horas, siendo por tanto de 1.791 horas.

Los parques de Cabañeros y de Las Tablas, entre los menos visitados

El 42% de los Parques Naturales y dos de cada tres Parques Nacionales han registrado un número menor de visitas en 2008 respecto al año anterior, aunque esos espacios naturales fueron visitados por más de veintidós millones de personas. Así lo revela un estudio realizado por la re-

vista "Consumer Eroski", que destaca que la afluencia de visitas ha disminuido en diez de los catorce Parques Nacionales. Recibieron 10,1 millones de visitas durante 2008. Entre los menos visitados se encuentran el Parque Nacional de Cabrera (Islas Baleares), con 60.804 visitas, el de Cabañeros (Ciudad Real), con 78.767 y el de Las Tablas de Daimiel (Ciudad Real), con 94.687.

Los protagonistas de la semana



Manuel Marín
PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN
IBERDROLA

El Consejo Regulador de la D.O. Valdepeñas ha distinguido con la Insignia de Oro a Manuel Marín, presidente de la Fundación Iberdrola y ex presidente del Congreso de los Diputados. Su elección se debe a que se trata de una persona cercana a la tierra y a que posee una dilatada trayectoria profesional y personal de gran calado.



Félix Peinado
SECRETARIO GENERAL DE CECAM

El secretario general de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam), Félix Peinado, ocupará a partir de ahora la presidencia de la Sociedad de Garantía Recíproca, según adelantó el presidente regional, José María Barreda, en el acto de la firma del Pacto por Castilla-La Mancha.



Ángel Soriano
JEFE DEL SERVICIO DE MEDICINA
NUCLEAR DEL HOSPITAL DE C. REAL

Ángel Soriano ha sido elegido en la Asamblea Nacional Anual de la Sociedad Española de Medicina Nuclear (SEMNU) Vicepresidente-Presidente electo. Entre los proyectos a desarrollar figura el proyecto de troncalidad de la especialidad de Imagen, que afecta tanto a Medicina Nuclear como a Radiodiagnóstico.



Acoín celebró una jornada sobre el Plan Renove

La Asociación Provincial de Empresas Instaladoras de Calefacción, Climatización, Fontanería y Gas de Cuenca, Acoín, organizó una jornada informativa para informar a sus asociados sobre el Plan Renove de Calderas. El ob-

jetivo fue informar sobre la Orden 29/06/2009 publicada el pasado 6 de julio por la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente por la que se convocan las ayudas del Plan Renove de Calderas Castilla-La Mancha 2009.



Premios del Concurso Nacional de Cocina

El consejero de Agricultura y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, entregó los premios del Concurso Nacional de Cocina, en el marco de la Feria del Ajo celebrada en Las Pedroñeras. Los galardonados fueron tres. En pri-

mer lugar, Alberto Vicente, cocinero del Restaurante Trufa Negra de Teruel; en segundo lugar, Rodrigo de la Calle, del Restaurante Rodrigo de la Calle de Aranjuez y, el tercero, Mikel Hoya del Rincón de Pepe de Murcia.

La columna

El Plan 2000E para coches parece dar frutos

R. Abellán

Las noticias que se han conocido hace unos días sobre las ventas de coches en nuestro país son esperanzadoras teniendo en cuenta los datos que se venían dando a conocer de meses anteriores. Y aunque eso no quiere decir que con respecto al año anterior haya aumentado la cifra de vehículos puestos en circulación, lo cierto es que el descenso es más moderado que en los primeros meses de este 2009 cuando las cosas estaban francamente negras y eso es lo que nos lleva a tener esperanzas. Según fuentes del sector, todo hace indicar que el Plan de ayudas que el Gobierno ha puesto en marcha para el sector está redundando positivamente en que este mes se hayan vendido más

MEJORÍA

Aunque los números no son buenos todavía, los descensos se van suavizando

unidades. No cabe duda que se trata de uno de los sectores que más empleo mueve en nuestro país y que es fundamental que tenga buena salud. Ahora lo que hay que esperar es el comportamiento que podrá tener el sector en los próximos meses, que por otro lado no suelen ser buenos en general. De cualquier manera que este sector esté contento y satisfecho en estos momentos se torna fundamental. Parece que el plan de ayudas les está convenciendo hasta este momento y que empiezan a levantar el vuelo. No obstante, queda mucho camino por recorrer aún para alcanzar cifras, sino iguales a los grandes momentos, si parecidas para que la situación continúe en franca mejoría.